

Madrid 26-Diciembre-1971

Querido Pedro: en primer lugar, felices Pascuas y próspero Año Nuevo para todos.

Como vos fué la carta resultará larga, he usado este papel grande, y pondré todas las cosas en orden, a ver si sale bien.

Respecto al trabajo de la publicación, tengo terminados los planos y la memoria de la excavación de la necrópolis. Los planos están a lo fitz, así que te los mandaré a Barcelona por si hay que pasarlo a tipografía. Respecto a la memoria te la enviaré también para que la revises, pues no he cumplido de forma. Resultaba totalmente ilegible, un auténtico plomo, tal como estaba redactada; así que la he dado otra redacción y la he reducido a cuarto de la mitad. Yo me fui viendo en ella todo lo que refleja mi desarrollo. Tú dices a falta de algunos detalles (p.ej., las monedas, que siempre van catalogadas), pero esos son trascendentales, en loencial, aun en esos detalles puedes pensar. Te envío la fitz de la memoria (porque buena, por cierto), pues para mí no es posible sacar de ella nada en ningún caso, pues es un entiendo de uno. Si quisieras añadir algo de ella, lo puedes. Yo mismo te diré de la memoria en mí, pues si ves algo que añadir, que modificar, que suprimir, hazlo con toda libertad.

Respecto al estudio sobre la difusión temprana de las termitas, por un
lo he pasado a Juan por que no le confeche混杂 con el último envío
de certificados que llevé a Valladolid, y fijarán en ellos las procedencias de cada
variedad; en cuanto las tengo, serán más de un momento poner en detalle, y les pides
que hagan a su medida. Estuve en Valladolid, pero estaba en pleno traslado del
seminario de Arquidiócesis, y no pude encontrar esa caja. Despues, hace unos
10 días, le envíe a Abiñal, pero todavía no me ha contestado. Veremos cómo
se resuelve el asunto.

se vuelve al asunto.
Los dibujos los he traído de Madrid, con la idea
de devolverlos a Alvaro en la medida en que lo confirmen los
que me envíe. Alvaro no le habrá hecho caso, porque dice que
no tiene que entregarlos. Alvaro, como creí entender, o si es
que a donde ya todo el trabajo, juntó, en fin, ya me dirás que llevas responde-
do a este asunto. El trabajo y los planos se los envié con la carta, re-
gocijadamente te los envío mañana o pasado, pues hoy me irán las cosas y tengo
que permanecer con un tubo para los planos.

Al fin mi arquitecto se puso en marcha, y me mandó 3 proyectos diferentes sobre la ubicación de la estación NW. de la villa. Como no les entiendo, le di a ver cuáles me parecían; al fin, yo estuve en marcha, fuí yo en forma. Resultó bastante caro, así es que si no fuese barato todo, habría optado por la estructura

metálico - al próximo pondré la oralidad de este texto. Ya veremos.

En marzo - he excavado - sacaré casi todo el muro que NW del patio o
de la villa, sin ningún hallazgo espectacular. Aproximadamente al sur de la aguja del cativo.
que va por el centro, casi en dirección Norte, y sale al otro lado de la villa,
después de otra vez el perímetro y la habitación antigua. Siempre hacia el Norte, lo-
tale' bien hecho, de ladrillo.

En el ala norte, que sacaré (por fuera de la villa) hasta el de la aguja, tam-
poco habrá nada de importancia, excepto, quizás, un cuadro, en una superficie de
unos 2 m², 65 monedas, con todos estos pedazos, pero que al final se puede leer,
de Constantino, Constantino, y una de Teodosio.

El día anterior de venir - he dejado juntar - lo alto, y como un grueso
enfriador impreso quedó todo, pues no lo podré terminar. Cogímos las hechas
nuevas y un poco lejos, a unos 300 mts. hacia el sur de la villa, en ter-
renos que no han encontrado el cementerio romano. En una finca
de buena calidad, lo piso de la Olmeda, muy arenoso, en lo que se habrá visto
alguna vez al jirón fragmento de ladrillo, ladrillos en碎片, y encontramos
una tumba, estupendamente hecha de ladrillos (hecha a hilada tipo puertas),
y en el que está en el fondo. Saqué un espejo, clavo por clavo, etc. La tumba, in-
dudablemente, es romana, aunque no tiene agujas, desgraciadamente. Este lugar ya
es más lojano, al parecer. Los cementerios pisan un sitio entre construcciones, como
el otro. La tumba está orientada hacia el Jardín, y muy bien conservada. Vemos
desde el interior el esquedal y la mayoria de los clavos, en total. Algunos clavos se
quedaron en el dibujo. de todo. Te puedes imaginar lo
bonito que estoy.

Espero tus noticias, antes de ver - Martín Almagro.

Muchos recuerdos - Un fuerte abrazo para tu mamá de

Javier

Te mando también una foto del mosaico de la habitación n° 2, que me me
pediste.